
街道上半年工作总结(大全10篇)
总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。优秀的总结
都具备一些什么特点呢？又该怎么写呢？下面是我给大家整
理的总结范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有
所帮助。

街道上半年工作总结篇一

改革仍然是联社今年的首要任务。按照联社20xx年工作安排，
市工艺美术厂及市被服厂改制安置补偿工作必须在上半年完
成。由于历史的原因，这两个厂的改制工作都遇到了比较复
杂的问题，有些问题是完成改制工作的企业所未曾出现过的，
处理起来难度很大。尽管如此，联社还是依规依法，反复多
次对某一问题进行论证，在既不损害集体利益又保护职工利
益的大前提下，分化矛盾，解决问题。在直接关系改制企业
职工个人切身利益的安置补偿问题上取得共识，解决了这两
个企业改制最为关键的问题，至此，工艺厂及被服厂改革工
作已基本完成。目前市电器厂的改制工作已进入前期准备阶
段。

街道上半年工作总结篇二

（二）对外形象明显提高

（三）创建工作积极突破

一是做好生态区创建准备工作。20xx年是我区创建省级生态区
的验收年，也是20xx年创建国家级生态区的关键年，6月5日，
青白江区生态办对我镇省级生态区创建工作进行督查，在实
地查看，听取汇报后，检查组对我镇的生态区创建工作给予



了肯定，并提出下一步工作要求。二是**镇机关成功创
建“市级文明单位”。三是进一步深化文明城市创建成果。

街道上半年工作总结篇三

在肯定成绩的同时，我们仍要清醒地看到，价格工作还存在
一些问题和不足。主要表现在市场秩序还不够规范，乱涨价、
利用垄断地位暴利以及价格欺诈等现象还不同程度存在，市
场菜价仍处在易波动状态，保供稳价任务艰巨；市场价格监
管的新思路、新方法需要进一步研究和探索；价格案卷质量
有待进一步提升；抓班子、强队伍力度还不够大，要求还不
够高；内部管理还要从制度层面更加规范，更加完善。对这
些问题，我们务必高度重视，采取有力措施切实加以解决。

机构设置不合理，人员编制太少，严重影响业务工作的正常
开展。目前市物价局只设价格管理科和价格综合科2个科室，
没有价格监测中心。只能将价格监测工作分摊给二层机构有
限的几名工作人员去兼职，加重了工作人员的负担，致使业
务质量上不了新台阶；同时由于价格工作涉及面广，工作细
致入微，需要一定编制人员作保证，而目前，市物价局只有5
名人员编制，除了1名司机，实际工作人员连正副局长在内只
有4人，人手不足造成一些工作任务完成质量不够高。

街道上半年工作总结篇四

根据创城要求，我所对对辖区内食品生产、经营和餐饮服务
企业现状进行全面调查，摸清了底数，截止5月底，共有食品
生产企业3户，食品经营企业161户，餐饮单位54户，小作坊7
户。为确保每户食品经营企业都能够按照主体责任标准，依
法经营，规范经营，我所为所有食品经营业户健全了信用监
管档案。



街道上半年工作总结篇五

1、认真做好了xx区责任督学和全区学校20xx年度目标考核工
作。评选出陈xx、丁xx三名优秀督学和高琦小学教育联盟、xx
第二小学、公园小学、xx中心学校、皖河中心学校、山口学校、
石化三小七个目标考核优秀学校。

2、组织督学开展了学校春季开学检查及开学情况满意度网络
测评工作。

3、积极配合省、市教育督导部门，牵头组织开展了对xx区党
政领导干部20xx年度履行教育职责考核工作。

4、召开了责任督学挂牌督导创新区推进会，并邀请市督导办
专家对全体督学进行了督导业务知识培训。

5、组织督学开展了城乡教育一体化专项督导调研，并形成书
面材料报送市督导办。

7、组织督学开展防溺水、防欺凌督导调研，对发现的问题及
时下发整改通知书，促进校园安全和学生健康成长。

街道上半年工作总结篇六

（二）文化配套设施初具规模

一是于4月30日，**镇综合文化站基本竣工。该项目占地面
积562.5m2，**镇政府计划投资40万元，其中中央财政资金16
万，区级以上配套9万元，其余资金自筹对该文化站进行综合
打造，设有活动室、活动展览室、图书室、会议室、办公室、
电子阅览室（全国文化信息资源共享工程基层服务点），现
已完成了房屋改造，室内外装修，休闲长廊建设，绿化、文
化广场和灯光球场建设。二是按照文化部及文化共享工程四



川省分中心关于文化信息资源共享工程基层服务点的建设标
准，依托我镇村（社区）综合文化活动室或党员活动室等公
共服务场所建设17个村（社区）信息资源共享工程基层服务
点。目前，我镇的17个村（社区）均已按照上级标准配备建
设了信息资源共享工程基层服务点，所有的文体设备均已进
场。17个村（社区）均按照标准化建设要求，建设有面积不
低于50平方米，图书近1000册的“标准化农家书屋”。

（三）社会保障日趋完善

（四）政治社会稳定和谐

街道上半年工作总结篇七

针对空间小及各部门对非属地企业注册落户的种种限制，积
极调整招商策略和招商重点，拓宽招商思路，进一步加大力
度，坚持重招商、挖潜力、盘存量、强服务的基础上，瞄准
信息方位。招商重在目标、关键是能力，能否发现目标、引
进项目归根到底是人的能力因素。所以我们要求公司人员协
调好各部门去寻找与发现目标，针对种种限制，侧重引进，
占空间小、消耗资源少的服务型、贸易型企业，特别是优秀
的新兴服务业企业，从而能让园区不断壮大也能为地方财政
作出更多的贡献。

2、优化环境、转变观念

公司的办公大厅，从启用到现在为公司日常动作发挥着重要
作用，然而随着时间推移，服务理念的转变，已不能体现我
们贴近企业，一切为了投资者的宗旨，所以我们打算重新布
置大厅，优化企业与我们直接接触的环境，以体现我们从管
理企业到服务于企业的转变。在为企业服务上推进方法创新、
效率创新、观念创新，简化办事程序、提高工作效率。全面
提升开发区服务管理水平，营造良好的发展环境。



3、负责任、重服务、求发展

下半年我们继续重申：为企业服务是我们的工作、服务是我
们的责任，服务是我们的业务，进一步增强责任感和紧迫感，
找准服务的切入口，提高服务的能见度，要以“一事一议”
的方式及时为企业解决实际问题，加大具体指导力度，形成
公司上下服务的良好氛围。由公司服务管理科编制洞泾镇民
营经济手册，明确我们开发区公司服务宗旨、服务理念、服
务须知三大内容，为企业提供服务平台，与企业建立良好的
服务沟通纽带。建立公司员工企业专管员制度，实行专管员
与企业服务跟踪考核制度，要求每一个员工把服务渗透到每
一户企业中，帮助和支持企业做大、做强。

总之我们所做的工作目标只有一个，那就是：为地方创造经
济效益、为地方带来财政收入。所以在下半年，我们全公司
人员将齐心协力、团结协作，确保全年目标任务的完成！

街道上半年工作总结篇八

20xx年上半年，我们开发区公司在镇党委xx的正确领导下，以
“一切为了地方经济、一切为了投资者、一切为了我们开发
区的明天”的总体思路，大力发展新企业注册落户、严格督
促企业依法纳税、全面强化企业管理服务，切实加强队伍建
设。全公司人员不懈努力、克服难点、困难，不仅实现了各
项任务超xx年同期，税收更是创历史最好成绩。现将xx年上
半年工作总结如下：

街道上半年工作总结篇九

回顾20xx年，总税接近1。7亿元比xx年增长了16％，然而企
业所得税一项增长了将近54％，这么大的增长主要原因是因
为，xx年起将原先核定征收的企业所得税的税率作了上调，特
别是贸易型企业从原先的0。5％，上调至从1。26％到1。89％
最高2。31％的三档。xx年比xx年企业所得税增加1947万元，



很大一部分是这种调整所带来的。而从xx年1月起核定征收企
业的企业所得税不分档次，如贸易型企业都按1。75％计
算，6月核定征收企业所得税率再次下调，其中贸易型企业下
调到1％，从原来每月申报改为每季度申报一次，且从xx年1
月起全年统算的方式征收，例，某一企业1－6月已按原1。75％
上交所得税1万元，但按现在的税率1％计算只需交5714。29
元，多交的部分在当年以后企业上交所得税时作为预交数抵
扣。这次的调整对xx年的企业所得税收入将产生极大的影响，
有可能使得xx年企业所得税大幅下降，且对我们开发区管辖
部分的影响更大。xx年1－6月已征收企业所得税3146万元，我
们开发区管辖部分为1894万元，xx年度企业所得税总计为5580
万元，我们开发区管辖部分为3993万元。所有纳税企业中一
部分是按查帐征收来上交企业所得税的，这次调整对于这些
企业并无影响，这些企业的分部大多在钢材市（商投公司管
辖）及工业区的生产型企业（工发公司管辖），然而我们开
发区公司管辖的大多是分布在全市各地区的贸易型企业，也
就是这次税率下调的主要对象，xx年我们开发区管辖部分企业
所得税对比xx年会有大幅下降，而且很可能减少的数额将是
千万以上。

2、发展空间狭小

xx年1－6月在招商难，异地企业注册受到限制的情况下我们
的税收能有59。1％的增长，我们开发区管辖部分增长49％，
是因为一些生产企业已到了成熟期，他们的业务量和税收都
直线上升，如保隆公司经过前几年的前期投入；再逐渐成长
到现在已是成熟企业，且培育企业上市对象。今年1－6月的
税收已上交1857万元，而xx年1―6月合并为现在保隆公司
的“保隆汽配、保隆工贸、拓朴思、伍海”四家，合计共上
交税收648万元，今年比去年同期增加了1209万元。然而每个
产品都会经历自己的生命周期，从形成、成长、成熟、衰退
到淘汰，除非企业不断地开发新的项目，而且每个项目都能
获得成功，否则企业也会随着其产品的生命周期而起伏。所



以我们不能简单地依靠一两个企业的成熟而自满、自足，我
们需要的是一大批的优秀企业，一些企业衰败了，另一些企
业成熟了，当这些企业衰败时又有一些企业在兴起，从而周
而复始，我们的经济园区才会长期繁荣，长久地发展。但是
我们已经没有再安置这类企业的空间，这也是长期困扰我们
的难题。

街道上半年工作总结篇十

20xx年是“十二五”规划的第一年，是开好头、起好步、打
基础的关键年，而上半年的工作则关系到全局的成败。因此，
我们在局党组的正确领导下，在省木监局的精心指导下，紧
紧围绕上级林业主管部门提出的五个方面工作重点，结
合**实际，主要完成了以下工作任务。


